



西東京市立芝久保小学校 学校だより

しばくぼ

No.596

令和2年度5月号

令和2年5月11日

校長 渡邊 俊一

HP [http://www.nishitokyo.](http://www.nishitokyo.ed.jp/e-shibakubo/)

ed.jp/e-shibakubo/

教育目標

粘り強く考える子

仲良くする子

元気に活動する子

「つながり」を取り戻せる日を信じて

副校長 溝口 佳江

4月6日には、始業式と入学式を例年とは違う形で実施できました。元気な子供たちに会えたことが、とても幸せなことだったと実感しております。翌日から再度臨時休業となり、緊急事態宣言も出され、自粛の日々が続いています。その中で、芝久保小学校の子供たちは家でどのように過ごしているか日々気にかけております。担任等より電話で御家庭での様子を尋ねさせていただいた結果、現段階では全員が元気な様子でした。また、教員から「子供たちの元気な声が聞いて安心した」「早く学級の子供たちに会いたい」「授業ができるようになる日が待ち遠しい」などという感想も聞かれました。

学校は臨時休業、仕事は在宅勤務、世界中で外出自粛となり、以前とは違って変わって、つながりを閉じた生活となっています。命を守るために人と人の接触を減らし、対面式でのコミュニケーションを避けています。しかし、この大流行が終息して、再び人々が家から出て、手を取り合っ「つながり」を取り戻す日が必ず来ると信じています。その時、子供たち一人一人が「学校に通うことが楽しい!」「友達と一緒に学ぶことが楽しい!」と改めて実感できる芝久保小学校となるよう、教職員一同、学校再開に向けて準備に励んでまいります。

御家庭では、家族そろって健康に留意し、この機会に「親子のつながり」をより一層深めて過ごしていただきたいと思ひます。

【今年度の予定について】

令和2年度の教育活動を充実したものにすため、に昨年度より準備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、今年度の教育活動は、随時見直し、変更せざるをえない状況となっています。差しあたり、4・5月に予定していた『遠足』は中止といたします。『1学期の土曜授業及び学校公開』は、三密を避けるため、西東京市全体で実施しないことになりました、また、6月20日に予定していた『地域防災訓練』も実施を見送ります。その他の教育活動については、時期を変更したり、方法を工夫したりしながら、可能な範囲で実施したいと考えております。それでも、一番大切なのは「命」ですので、中止の判断をすることも多々出てくると推測しています。学校が再開したら、随時御連絡いたします。どうぞ御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

図工室の前で

「アマリリス」の球根を育てています(手前の植木鉢)。

きれいな花が咲くのを楽しみにしててください。



臨時休業中の家庭学習の取組について

学び支援部

5月末まで学校の臨時休業が延長となりました。新学年の学習について心配されている保護者の方もいらっしゃると思ひます。学校では、新学年の学習が滞りなく進められるよう、対策を日々考えております。その一つとして、臨時休業中の家庭学習があります。前学年の学習の復習だけでなく、新しい学年の内容で、家庭学習のできることを課題として出しました。御理解、御協力の程、よろしくお願い致します。

感染予防の取組のお願い

健やか支援部

4月の緊急事態宣言以降、密閉された空間、密集した場所、密接な場面を避け、手洗いうがいをこまめに行うなどの感染予防に努めているかと思ひます。また、抵抗力を高めるためには栄養バランスのとれた食事、睡眠時間の確保、適度な運動やストレスを減らすことも大切な要素になります。今後は、学校から配布した健康観察表に毎日の体温等を記入し、登校時に持たせてくださるよう願ひします。